



Club Montañeros de Nivaria
Desde 1996

El pasado jueves 8 de diciembre de 2022 se celebró con brillantez una nueva edición del Camino Las Lecheras, en el que se congregaron más de 100 personas entre senderistas y lecheras. Nuestro agradecimiento a todas ellas por haber contribuido con su participación a nuestra lucha por la recuperación y el rescate del patrimonio caminero y todos sus valores naturales, medioambientales, geográficos, históricos y etnográficos asociados.

Hemos transitado los caminos que usaban nuestras lecheras durante una parte importante del siglo XX, aportando la leche que necesitaba la población de las ciudades más importantes de la zona metropolitana de Tenerife.

Desde la Concepción de Santa Cruz, subimos por el Barranco de Santos, pasando por los barrios de Duggi, Salamanca, La Salud, Barrio Nuevo, Cueva Roja, todos ellos en Santa Cruz, para desde allí alcanzar Valle Jiménez por el Barranco Las Goteras y el Roque.

Después de un alto junto al monumento a Las Lecheras en Valle Jiménez, donde fuimos recibidos por José Luís Hernández, concejal de Medioambiente del Ayuntamiento de La Laguna y vecinos del lugar; de manos de Las Lecheras de Nivaria recibimos los senderistas un refrigerio a base de gofio amasado, huevos, duros, pan con chorizo de perro y plátanos.

Continuamos por Valle Hilario hasta la Degollada de Los Horneros. Allí nos hicimos una foto en la cabecera del Barranco de Carmona, cuyo camino desde Valle Jiménez permanece bloqueado impidiendo el paso de vecinos y caminantes, esperando que pronto pueda reabrirse por respeto al propio pueblo de Jiménez, a La Laguna y a todo Tenerife.

La Cancelilla, Las Chozas, Lomo Largo y El Bronco, dentro de la Cañada Lagunera nos saludaron hasta alcanzar la Plaza del Cristo, donde nos esperaban las Lecheras con las que, atravesando las más importantes calles de Agüere, alcanzamos la Iglesia de la Concepción, punto final de nuestra marcha.

Reiteramos nuestro más sincero agradecimiento a todos los participantes, así como a las entidades colaboradoras, la Fundación Santa Cruz Sostenible del Ayuntamiento de Santa Cruz, la Oficina de Participación y Voluntariado Ambientales del Área de Desarrollo Sostenible y Lucha Contra el Cambio Climático del Cabildo de Tenerife, Protección Civil de Santa Cruz, la Federación Española de Deportes de Montaña y Escalada, que ha cumplido su Centenario y la Federación Insular de Montañismo de Tenerife.

Ya ha empezado la cuenta atrás para el Camino Las Lecheras de 2023 donde volveremos a caminar por las calles y los campos entre La Laguna y Santa Cruz.



El Presidente
Sebastián Gil Ramos



Club Montañero de Nivaria
C.I.F. G 28.422.399
C/ Príncipe Ruymán, 46
Barrio de La Salud
Teléfono: 922 213 029
38008 Santa Cruz de Tenerife

Santa Cruz de Tenerife, 22 de diciembre de 2022